

〈自分がかがやく みんながかがやく 葉鹿小〉

ひこやがわ



学校と家庭と地域をつなぐ通信を目指して



R7. 1. 20

葉鹿小学校校長 安藤 佳子

葉鹿小学校ホームページアドレス

<http://hajika.ashi-s.ed.jp>

今年もよろしく願いします。

2025年のスタート！まとめの3学期です！



新しい年 2025 年が始まりました。今年 は巳年です。へびは脱皮を繰り返しながら成長することから、「さらなる成長と変革」という意味があるそうです。これまで挑戦したことで成長が見られ、大きな変化が表れる年という前向きな意味の年だそうです。特に今年 は乙巳（きのと み）の年で、努力を積み重ねて安定させていくとても縁起のよい年といわれます。2025 年はどんな 1 年になるのか、とても楽しみでもあります。

さて、1月8日の始業式には子どもたちが元気いっぱいの笑顔で登校し、それぞれに新年を迎えて心も新たに3学期をスタートすることができました。始業式の様子をNHK 宇都宮放送局が取材してくださり、3学期をスタートした葉鹿っ子の様子を「とちぎ630」という番組で紹介してくれました。

3学期は1年間で一番短く、1月は行く月、2月は逃げる月、3月は去る月と言われるようにあっという間に過ぎてしまいます。でも、この3学期は1年間のまとめをする大切な学期でもあります。この1年間での自分の成長をふり振り返り、次の学年へ進級・進学に向けて「なりたい自分」になるために具体的にがんばることは何かを考えておくことが、1年間のまとめになります。3学期は次の学年の0（ゼロ）学期ともいわれます。短い3学期だからこそ、一日一日を大切に過ごし、進級・進学に向けての準備の時間にしてほしいと思います。

3学期も、保護者や地域の皆さまのご支援ご協力をどうぞよろしくお願いたします。



代表児童が
発表しました！

3学期始業式 「3学期にがんばりたいこと」

1月8日の3学期始業式では、各学年の代表児童が「3学期にがんばりたいこと」を発表してくれました。2年 モハメド・アイメンさん、3年 小貫日菜乃さん、4年 島田涼南さん、5年 岩野恋奈さん、6年 掛橋羽宝さんの5名が、堂々と発表しました。「自主学習をがんばりたい」「困っている友達に優しくしたい」「みんなと楽しく過ごし、仲を深めたい」「委員会活動をがんばり、6年生からバトンを受け継ぎたい」「悔いを残さず卒業できるように、1日1日を大切に過ごしたい」など、3学期が1年間のまとめとなるようにしっかり考えて発表することができました。一人一人の目標に向かって、具体的に何をするか、何ができるかを考えて、頑張してほしいと思います。



新年に向けて心新たに…席書会



1月14日と15日に、恒例の「席書会」が行われました。「席書」とは、『集会などの席で即興的に書面をかくこと。江戸時代に師匠が門弟を集めて開いた書道の展覧会』のことだそうです。葉鹿小では、新しい年、そして3学期のスタートにあたり、集中して取り組みました。

1・2年生は、硬筆（鉛筆）で一文字一文字ていねいに書きました。3～6年生は毛筆で書きました。一人一人が冬休み中に考えた文字を、心をこめて一画一画真剣に書いていました。「友情」「全力」



「希望」など、新年に向けての想いを込めた作品ができました。中には、今年の干支「巳年」の文字を書いている子もいました。今回が最後となる6年生の席書会に、わたらせテレビが取材に来ました。書いた文字についてや卒業を控えた思いなどを取材された様子が、わたらせテレビで放映されました。

どの子の作品も力作ばかりです。完成した作品は、各教室等に展示する予定です。授業参観等の際に、ぜひご覧ください。

児童会主催 **仲深めま集会** を開催します！

1月29日（水）に児童会主催の行事「仲深めま集会」が開催されます。昨年度に創立150周年記念として行ったこの行事は、子どもたちにとっても好評で、「またやりたい！」「違うコースを歩いてみたい」という感想がたくさん聞かれました。そこで、今年度も児童会の代表委員会で話し合い、楽しいネーミングを考えたり、コースや内容を工夫したりして計画してくれました。今回は、縦割り班（ここにこ班）ごとに葉鹿地区内を3つのコースにわけ、班の友達と協力して課題を解いたり、ゲームをしたり、くじを引いたりしながら地域を探訪します。上級生が下級生のことを気遣ったり、安全に歩くように気を付けたりと、学校で学んできたことを活かして、楽しく歩いて課題を解決して来てほしいと思います。コース内のお寺や神社の方々にもご協力いただけることになっています。子どもたちが、葉鹿地区のすごいところをたくさん発見できる行事になるだろうと楽しみにしています。子どもたちが安全にこの行事に取り組めるよう、保護者や地域の皆さまのご協力をお願いいたします。



<昨年度の集会の様子>

お知らせ

感染症（インフルエンザ・コロナ感染症等）が流行る季節になりました。短い3学期を休むことなく元気に過ごすためにも、手洗い・うがい・換気とともに、「早寝・早起き・朝ごはん」を実践して、免疫力をあげられるようにしたいものです。ご家庭でもご留意していただき、健康管理をお願いいたします。



本校では、子どもたちの活躍の様子をブログで配信しております。ぜひご覧ください。